

Buzz e-sante, le blog du digital santé

Prévention : un film pour lutter contre le mélanome

17 avril 2015 — rteston

L'association Vaincre le Mélanome, en partenariat avec le laboratoire MSD France lance un film de prévention pour lutter contre le mélanome. Découvrez.

Pour sensibiliser le grand public sur l'intérêt du dépistage précoce du mélanome, l'association Vaincre le Mélanome, en partenariat avec le laboratoire MSD France lance un film de prévention baptisé « Mélanome : de l'importance du dépistage précoce ».

« L'objectif du film n'est pas seulement d'apporter un argument supplémentaire à ce qui est déjà fait concernant la prévention et la protection solaire. Le message de cette vidéo est aussi d'informer de l'intérêt du dépistage précoce et des bonnes pratiques de surveillance de sa peau et de celle de ses proches, et de permettre ainsi à chacun d'adopter la meilleure attitude : remarquer le plus tôt possible ce qui est nouveau, ce qui se modifie, ce qu'on pourrait appeler le « vilain petit canard », s'alerter et agir sans attendre que la maladie s'aggrave. », indique l'association.

Aujourd'hui en France, il n'y a pas de dépistage organisé par les pouvoirs publics pour le mélanome, comme cela peut être le cas pour des programmes de dépistage du cancer du sein et du cancer colorectal. Et malgré les campagnes de sensibilisation régulière (cancers de la peau et protection solaire), le nombre de personnes touchées par le mélanome ne cesse d'augmenter.



Le dispositif de cette campagne de prévention est complété par une campagne de mailing et d'affichage auprès des professionnels de santé menée par MSD France.

Source : Association Vaincre le Mélanome